



RESUMEN EJECUTIVO

¿Por qué pasar a la nube ahora?

A medida que las empresas intentan reconstruir o acelerar sus operaciones tras el COVID, las infraestructuras ágiles desempeñarán un papel fundamental para mantenerse a la cabeza en un entorno competitivo. Ahora que los retos del COVID han hecho que la eficiencia y la flexibilidad de la nube sean aún más importantes, los que se queden atrás se encontrarán en una desventaja competitiva que seguirá aumentando.

El software empresarial en la nube proporciona a las empresas plataformas ágiles que permiten responder con mayor rapidez a los retos del mercado, obtener mejores datos en los que basar las decisiones de negocio y la flexibilidad necesaria para aprovechar nuevas oportunidades, todo ello mientras se satisfacen las necesidades cambiantes de los clientes.

Conscientes de estas ventajas, la verdadera pregunta que se harán los clientes y los inversores: ¿Por qué su empresa no opera aún en la nube?

“ Infor CloudSuite nos proporciona la agilidad y transparencia que necesitamos a medida que nuestra cadena de valor se vuelve más global y más compleja. Ahora tenemos la seguridad absoluta de que Infor CloudSuite es la plataforma adecuada para nuestro negocio global.”

LACHLAN FARRAN
Director de operaciones, [Rip Curl](#)

Deje que la tecnología de la información se convierta en un multiplicador de ingresos

A partir de 2025, los CIO asumirán mayores responsabilidades estratégicas en toda la empresa, ya que se les ha encomendado la tarea de mejorar la generación de ingresos a la vez que habilitan nuevos productos y servicios. Tal y como están las cosas, el departamento de TI ya se está centrando en un apoyo de objetivos y procesos del negocio que va más allá del mantenimiento de las aplicaciones existentes.

Los equipos de TI son ahora los arquitectos de sistemas para el equipo ejecutivo y su visión de crear un imperio, ya sea mediante la expansión a nuevos países, el suministro de nuevos productos o servicios que requieren nuevos procesos de negocio o la obtención de una mayor eficiencia de los flujos de trabajo actuales. Utilizan la nube para ofrecer eficiencia y escala, y **los estudios de IDC indican** que “para 2023, el 40 % de G2000 restablecerá los procesos de selección de la nube para centrarse en los resultados empresariales en lugar de los requisitos de TI.”

Según el último informe de Deloitte **Tech Trends 2022**, “En los próximos 18 a 24 meses, esperamos ver un aumento en el número de organizaciones de todos los sectores del mercado que empezarán a explorar de qué forma las nubes industriales pueden ayudarles a satisfacer necesidades verticales únicas.”

Con el software en la nube, los CIO pueden delegar la gestión diaria del software a un proveedor de software en la nube y permitir que el tiempo de su equipo se centre en iniciativas de valor añadido para la organización. En lugar de utilizar la tecnología para mantener las operaciones básicas, pueden extraer información que les ayude a desarrollar y ofrecer nuevos productos y servicios.

Innovación más rápida para aprovechar las oportunidades

Los sistemas de entorno local y heredados implican que las empresas centren sus recursos de TI en el mantenimiento de la infraestructura existente. Se quedan atrapadas en un modo operativo defensivo, con poco tiempo o presupuesto para expandirse o innovar.

COVID y un índice de digitalización creciente han mostrado a las empresas la necesidad de ser más estratégicas con su TI, ofreciendo iniciativas que puedan facilitar el cambio organizativo.

Convierta el software en un gasto operacional en lugar de un gasto de capital

Un software en la nube puede ayudar a una empresa a liberar capital a la vez que proporciona la flexibilidad requerida para satisfacer sus necesidades operativas en constante evolución. Al cambiar el gasto de TI de la inversión de capital, las empresas tendrán acceso a fondos para expansión y nuevas iniciativas empresariales, así como la capacidad de responder a las crecientes oportunidades del mercado con mayor rapidez.

Las soluciones empresariales en la nube permiten a una organización crecer y asumir riesgos—, facilitando la búsqueda de nuevas oportunidades de negocio sin añadir una costosa infraestructura.

La naturaleza siempre actualizada de la nube permite aprovechar funcionalidades nuevas e innovadoras de forma más rápida y rentable de lo que era posible históricamente. Si una iniciativa tiene éxito, puede escalarse sin problemas y dirigirse a una mayor audiencia. Si falla, el proyecto puede cambiarse o cerrarse rápidamente.

Las soluciones en la nube proporcionan un nivel de flexibilidad sin precedentes, lo que permite a las empresas fomentar una cultura que es más propicia a la implementación de ideas nuevas e innovadoras—no solo en su TI, sino en toda la organización.

Impulse la innovación y el crecimiento global

Para muchas organizaciones, los mercados emergentes y el trabajo a distancia constituyen la próxima gran frontera empresarial. Sin embargo, aprovechar esas oportunidades ha sido tradicionalmente complejo y costoso, ya que la adquisición de conocimientos técnicos y equipos para establecer esas operaciones no es una tarea fácil. Si combinamos esto con un panorama geopolítico más complejo y una normativa que cambia rápidamente, es fácil ver cómo los esfuerzos de expansión pueden beneficiarse de la flexibilidad de la nube.

Las soluciones en la nube permiten a las empresas establecer rápidamente una nueva presencia o ampliar las operaciones existentes en prácticamente cualquier región sin tener que estar físicamente allí, lo que minimiza sustancialmente tanto las inversiones de capital como el riesgo. Dado que el COVID ha provocado un aumento del trabajo a distancia, la nube facilita a los empleados un modo de trabajo híbrido o a distancia seguro mientras las necesidades empresariales y las normas gubernamentales siguen cambiando.

Las soluciones en la nube también ofrecen mejores resultados de negocio al permitir que las oficinas remotas operen sin problemas junto a otras unidades de negocio y sedes centrales, lo cual facilita el intercambio de información sin importar la ubicación de socios o proveedores. Si una organización trabaja con una solución en la nube eficiente, se asume que probablemente admitirá varios idiomas y divisas, de modo que es mucho más fácil realizar la localización.

Simplifique el ESG y el cumplimiento de normativas

Los sistemas en entorno local y heredado hacen que sea complejo, costoso e ineficaz mantenerse alineado con los continuos cambios de software, seguridad y normativas. El cumplimiento es un área donde las soluciones basadas en la nube ofrecen beneficios extraordinarios a las empresas dispuestas a aumentar la productividad y reducir el riesgo. La nube también simplifica los recursos empresariales y la presentación de informes, ayudando a mejorar las iniciativas medioambientales, de responsabilidad social y de gobernanza (ESG).

En un mundo SaaS en la nube, las actualizaciones de seguridad y cumplimiento de normativas se pueden enviar automáticamente a toda la organización tan pronto como están disponibles. Esto no solo simplifica los procesos para mantener los sistemas actualizados, además garantiza el acceso de los empleados de la empresa a la información y las herramientas más recientes para desempeñar su trabajo eficientemente.

El beneficio de esta oportunidad para reducir complejidad, costes y riesgos de cumplimiento es relevante para prácticamente cualquier negocio, pero resulta aún más atractivo para los sectores sujetos a regulación estricta, como el farmacéutico y de atención sanitaria. El enfoque también ofrece un enorme valor a las empresas que operan en múltiples países, puesto que los retos de regulación y cumplimiento son mucho más complejos y costosos.

Consiga un servicio siempre activo, globalmente

En la economía actual el tiempo de inactividad supone una pérdida de ingresos. Las empresas no pueden permitir que los fallos de conexión afecten a las aplicaciones críticas. Si un cliente no puede hacer negocios con una empresa, la competencia estará encantada de tomar el relevo. En este mundo “siempre activo”, mantener el negocio funcionando las 24 horas del día se está convirtiendo rápidamente en un imperativo empresarial.

La solución informática en la nube está disponible todos los días, las 24 horas del día, sin importar dónde se encuentren los empleados o qué dispositivos estén utilizando. Los proveedores de informática en la nube pueden alcanzar niveles de tiempo de actividad del sistema difíciles de igualar ya que implementan equipos que suelen ser mucho más fiables que los que la mayoría de las empresas utilizarían para sus propias soluciones de entorno local.

Disminuya el riesgo, aumente la colaboración y la productividad

Para hacer su trabajo mejor, más rápido y con mayor flexibilidad, los trabajadores han recurrido cada vez más a las **aplicaciones en la sombra** o a sistemas ajenos a las aplicaciones centrales de TI oficialmente autorizadas. Los dispositivos móviles personales se utilizan para acceder a la red de la empresa. Los equipos utilizan cuentas personales para compartir archivos y herramientas de gestión de proyectos para trabajar juntos en proyectos.

En pocas palabras, los empleados están implementando sus propias soluciones en la nube para conseguir facilidad del uso y la funcionalidad que necesitan y que, por ahora, no están obteniendo de sus propios departamentos de TI. Estas aplicaciones no son necesariamente “malas,” pero si se utilizan en un contexto fuera de la infraestructura y los protocolos de seguridad adecuados, pueden exponer a las empresas a un riesgo innecesario—robo de propiedad intelectual, pérdida de datos, incluso desprestigiar a una empresa. Con las aplicaciones en la nube adecuadas, las organizaciones pueden ayudar a los empleados a realizar su trabajo de forma más eficiente y colaborativa. El resultado es un menor riesgo para la empresa, ya que sus empleados no tienen que recurrir a fuentes externas para optimizar el rendimiento laboral.

Pase a la acción

Con un gasto en la nube que superará los 1,3 billones de dólares en 2025, **según IDC**, las múltiples ventajas que ofrece la modernización son convincentes. "En el mundo digital actual, los resultados empresariales y la innovación están cada vez más ligados a la capacidad de desarrollar y utilizar tecnologías y servicios innovadores en cualquier lugar y con la mayor rapidez posible. La nube es la base para satisfacer esta necesidad", afirmó Rick Villars, vicepresidente general de investigación mundial de IDC.

Cuando una organización adquiere flexibilidad en toda la empresa y una capacidad de colaboración en todos los departamentos, puede responder rápidamente a los cambios en los mercados y ampliar el negocio para aprovechar las nuevas oportunidades más impactantes—idealmente, mucho antes que la competencia.

Para obtener más información y una demostración, visite [infor.com](https://www.infor.com).

MÁS INFORMACIÓN 

Síguenos:    



Infor es un líder mundial en software empresarial en la nube especializado por industria. Más de 65.000 organizaciones en más de 175 países confían en los 17.000 empleados de Infor para ayudar a alcanzar los objetivos de su negocio. Visite www.infor.com.

Copyright© 2022 Infor. Todos los derechos reservados. La palabra y el diseño establecidos aquí son marcas y/o marcas registradas de Infor y/o de sus afiliados o subsidiarias. El resto de las marcas listadas aquí son propiedad de sus respectivos dueños. www.infor.com

Infor en España, Paseo de Gràcia, 56, planta 4ª, 08007 Barcelona, www.infor.es

INF-2284191-es-ES-0622-1